

東海支部 2024 忘年会&情報交換会報告

NPO 法人南国暮らしの会東海支部

先日の南の会 25 周年の行事に参加した感動と各支部のチームワークと結束の強さに刺激され、東海支部の定例会を兼ねた忘年会を企画して楽しみました。地中海リゾート風のお料理と天然温泉を楽しみながら情報交換もして来年の活動計画の話にも弾みが付きました。二次会ではカラオケの他に各人の特技を披露（どじょうすくいのお来節、テニスボールで筋肉&筋膜リリース、宮沢賢治の替え詩朗読など）して会員の意外な素顔を見せてもらいました。

翌日には一部の有志が伊勢湾フェリーで鳥羽へ渡り、紅葉が見頃の伊勢内宮を参拝した後はお祓い町とおかげ横丁で食べ歩きをして楽しみました。近鉄特急にて名古屋へ到着後は名古屋名物を肴にメの呑み会してから帰宅した充実旅です。元々、ロングステイや旅行などの遊びを目的にする南の会としては、寝食を共にしてと言うと大げさですが対面で話をすることが如何に大事なことで会の活力を生むのかを再発見した次第です。参加者の皆さんが役割を分担して全員で盛り上げていただいたことに感謝申し上げます。

開催日：2024年12月15日(日)～16日(月)

会場：伊良湖オーシャンリゾート&スパリゾート

伊勢湾と太平洋を一望できる渥美半島先端の伊良湖岬の高台に建つリゾートホテルで、新鮮な魚介を使った地中海ブッフェが人気です。「名も知らぬ遠き島より、流れ寄る椰子の実一つ」島崎藤村の詩と唱歌で有名な場所です。



愛知・長野・静岡の各地から集合 伊良湖オーシャンリゾートにて



新鮮な魚介の地中海bufféで懇親会



ボールで筋肉&筋膜リリース指導



宮沢賢治の詩を円熟の替え歌で朗読



どじょうすくい・安来節で盛り上げ



空きスペースで定例会、活動計画議論が弾む



翌朝はゆったり朝食タイム



ロビーからプール越しに太平洋を眺める



前夜の余韻・・・ロビーで歓談



【当日】豊橋駅からシャトルバス乗車前にランチ。地域おこし名物「豊橋カレーうどん」一番下から、ご飯⇒とろろ⇒うどん⇒カレー。ご飯にカレーが染み込まないようにトロロが壁に



【翌日】有志でフェリーで鳥羽への船旅



神宮徴古館：紅葉の周辺を散策したい



伊勢内宮参拝、お酒の神様じゃないですよ！ 式年遷宮まで あと9年



赤福本店の隣「五十鈴茶屋」で甘味。 ゆったりした時間を過ごします



おはらい町とおかげ横丁の喧騒を忘れて庭を眺める



五十鈴川沿いの遅い紅葉が見頃です。 ベトナムへも日本人が伝えた伊勢うどん



食べ過ぎた女子会(笑) さあ！近鉄特急も満席で名古屋まで・・・。



名古屋名物「風来坊」の手羽先を食べて飲んで年納め。お疲れ様でした。

2025年6月総会は南信州の駒ヶ根周辺で開催予定です。 報告者: 齊藤 隆夫